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第２１回外環沿線協議会 運営に関するアンケート結果 
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３．①資料の内容について         ３．②資料の分量について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４．ご意見 

【今後について】 

・当初協議会運営に際し、時間管理の概念を持とうという共通認識があったように記憶するが、多

方面な議論が続いたためいつの間にかうやむやになったように思える。次期協議会においては、

大まかなスケジュールを最初に立て、その進行管理を心がけられたい。 

・地域の議論は地域でとの意見もあり、次期協議会では地域ごとの議論も深まると予想されるが、

段階ごとに互いの意見を集約、交換し、一続きの道路としての整合性を保てるよう運営上の工夫

をされたい。 

・架空の土地に通す道路について協議しているわけではないので、行政側の提出される資料は、で

きるだけ正確な、具体的なものになるよう、今後も最大限の努力をされたい。 

・事務局(案)の目的・ポイントを説明する際、もっと、明確にした方が良いと思います。 

・会議運営をスピーディに行うべきである。 
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